
Die Club-Anleihe
Beitrag von „Wesel“ vom 3. Februar 2010, 16:03

Der Clubberer: Naja, sehe ich nicht so. Hab kein Problem mit der Werbekampagne.

Beim Ciric hast Du Recht, der hat schon ein paar Kilo draufgelegt seit er nicht mehr spielt.
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